

Carreras por montaña, 07/03/22

## Kilian Jornet y Emelie Forsberg fichan por COROS

La pareja de estrellas mundiales del trail running entran en el potente equipo de la marca americana en el que también están Hayden Hawks, Audrey Tanguy y Hillary Allen, entre otros.



Kilian Jornet y Emelie Forsberg, patrocinador por COROS

Se acaba de desvelar cuál será el patrocinador de **Kilian Jornet** y su pareja Emelie Forsberg en cuanto a reloj GPS se refiere. Será la empresa norteamericana **COROS Wearables Inc.**, compañía que en los últimos años se ha posicionado como una de las grandes referencias en cuanto a innovación tecnológica para el alto rendimiento.

Para forjar la relación y poder experimentar el producto en un entorno de alto rendimiento, el cofundador de COROS, **Lewis Wu**, viajó a Noruega para reunirse con ambos y acompañar a Kilian en unas vueltas por su circuito local de entrenamiento de esquí de montaña. “Al considerar las incorporaciones de nuevos atletas, **mi forma típica de conectarme con los atletas es salir y participar en su deporte junto a ellos**”, dijo Wu, añadiendo que tuvo que «tirar de mi equipo de esquí conmigo en un largo viaje de negocios por varias

ciudades europeas, solo por unas horas de aventura con Kilian... pero valió la pena”.

A medida que COROS continúa consolidándose en el mercado de la tecnología aplicada al entrenamiento atlético, Kilian y Emelie se unen a una lista cada vez mayor de deportistas de clase mundial en la que ya están **Hayden Hawks, Audrey Tanguy y Hillary Allen**, en el mundo del trail running, y otras grandes estrellas del atletismo como **Eliud Kipchoge, Camille Herron** o el escalador **Tommy Caldwell**.

«**Hacen muchas cosas, investigan mucho**, anteponen a los atletas y podemos hacer muchas cosas juntos. Estoy super emocionados por las aventuras que se avecinan», señala Kilian Jornet. Además de mostrar la tecnología innovadora de la marca, COROS ayudará a los atletas a llevar sus historias a un público más amplio. En el caso de Emelie Forsberg, regresa al entrenamiento a tiempo completo después de dos embarazos, con el objetivo de recuperar su posición como atleta de nivel mundial. «**Los relojes son increíbles, la tecnología es perfecta** y tener un equipo como COROS en mi vuelta a las carreras es increíble. Es una gran herramienta y estoy muy emocionada», explica Emelie Forsberg.

Tanto Kilian como Emelie se han fijado importantes objetivos competitivos para 2022. “**Tiene objetivos aún más grandes relacionados con la montaña** en el futuro de los que estamos muy emocionados de ser parte. Siempre quiero que COROS sea parte de estas increíbles historias, donde los atletas superan los límites del rendimiento humano”, afirma Wu, a lo que añade: “no queremos que COROS sea un patrocinador puramente comercial, sino que nos esforzamos para que la marca realmente aporte valor al entrenamiento de los atletas. Estoy muy entusiasmado con los objetivos futuros de Kilian y Emelie y con que COROS sea parte de algo que inspire a todos a hacer algo increíble”.

Atraídos por **su peso ligero, su tamaño y la inclusión de todas las funciones de montaña** que ellos necesitan, Kilian y Emelie han seleccionado el COROS APEX Pro como su reloj GPS principal. Las características de COROS APEX Pro incluyen entre otras el modo de esquí de travesía con detección de dirección automática, sensor SpO2 (oxímetro de pulso) con un modo de altitud especialmente diseñado, modo trail, mapas, cristal de zafiro y más.